

北房中だより



NO.16
令和7年9月24日発行
文責：橋本

1 1年生郷育座談会

9月12日（金）、1年生は北房で様々な活動に取り組んでおられる方に話を聞く郷育座談会を実施しました。ホテルや古墳、ぶり市やカフェなど様々な活動に取り組んでおられる方を講師に迎え、1年生はグループに分かれて様々な話を聞きました。北房の皆さまの様々な思いや考えを伺うことで北房について考えてもらいたいと実施しました。お忙しい中時間を作ってきていただいた講師の皆さま、大変ありがとうございました。



2 2年生陶芸教室

9月16日（火）、2年生は美術の時間に陶芸教室を実施しました。毎年お世話になっている田邊典子先生を講師にお迎えし、抹茶茶碗を作成しました。生徒達はろくろの上で土を成形し茶碗を作ろうと真剣に取り組んでい

ました。後日乾いた茶碗に色をつけ、焼いて完成となります。完成が非常に楽しみです。



3 自由参観日

9月18日（木）、19日（金）の2日間自由参観日を実施しました。1学期にも実施しましたが、好評という声を聞きましたので2学期にも計画をしました。来られた方から「参観日などでも見られない給食の時間を見られる」という意見を伺いました。また、授業中生徒の隣で学習を支援して下さる方の姿も見られました。生徒にとっても、いつ保護者の方が来られるかわからない緊張感もあったようです。お忙しい中、またお時間を作って見に来ていただいた保護者の皆さまありがとうございました。



4 真庭支部秋季総体

9月20日(土)、真庭支部秋季総体が開催されました。運動部の生徒達にとっては1, 2年生で臨む最初の公式戦となります。勝敗はつきませんが、自分達の課題を認識したり、練習の成果が発揮できたりすることで次の成長へとつながると思います。10月の美作予選会に向けて新たに練習に取り組んでほしいと想います。なお、真庭支部総体は今年度で最後となり、来年度以降は開催しないこととなっています。今までありがとうございました。

【結果】

□野球部

北房・久世中 4 - 6 落合中



□バレー部

北房中 0 - 2 MANIWA SAKURA CLUB



□卓球部

男子団体戦 第3位
女子団体戦 第2位
男子個人戦 第3位 追田敦士
女子個人戦 入賞なし



□剣道部

男子団体戦 北房中 × - ○ 落合中
男子個人戦 第3位 中山裕矢



5 3年生性教育講演会

9月22日(月)3年生は性教育講演会を実施しました。講師にデイジーライフの鳥越千裕さんをお迎えし、「正しい知識は自分を守る～未来に繋がる自分のカラダ～」という演題で妊孕性を踏まえたライフプランについてなどお話をしていただきました。生徒達は自分事としてしっかり話を聞いていました。

